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壹、 議事日程表 

一、預定議事日程表： 

苗栗縣後龍鎮民代表會第 20 屆第 13 次臨時會議事日程表 

日 期 

（民國106年） 

星

期 

開會時間及會議事項 
備 註 

上午10時至12時 下午2時至5時 

9月 18日 一 代表報到及預備會議  

9月 19日 二 討論提案 第一次會議 

9月 20日 三 

一、討論提案 

二、臨時動議 

三、閉會 

第二次會議 

    

    

本議程得經大會議決後更動。 

 

二、變更後議事日程表： 

苗栗縣後龍鎮民代表會第 20 屆第 13 次臨時會議事日程表 

日 期 

（民國106年） 

星

期 

開會時間及會議事項 
備 註 

上午10時至12時 下午2時至5時 

9月 18日 一 代表報到及預備會議  

9月 19日 二 
一、 討論提案 

二、 臨時動議 
第一次會議 

9月 20日 三 
一、代表自行下鄉考察 

二、閉會 
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貳、 會議概況 

一、大  會 

第一次會議 

上午議程： 

時  間：民國 106年 09月 19日（星期二）上午 10時 40分 

地  點：本會議事堂 

出席人員：蔡主席易謀、花副主席麗卿、呂代表中慶、王代表光松、謝代

表海山、周代表政發、魏代表水樹、林代表朝通、陳代表美雪、

陳代表國忠、王代表木林。 

列席人員：鎮長朱秋隆、主任秘書林澄清、民政課課長賴玉華、建設課課

長劉威廷、財行課課長李瑤庚、農業課課長馬華君、人事室主

任陳學豪、主計室主任陳碧雲、政風室主任賴亮穎、文化觀光

課長劉柏瑩、清潔隊隊長劉文濱、圖書館管理員呂秀敏、市場

管理員莊金火、社會文化課長王玉美、本會秘書余金泉。 

主  席：蔡易謀          紀錄：洪國松 

會議事項：討論提案 

余秘書金泉報告：依據代表出席人數已逾半數，請主席宣布開會。 

主席宣布開會。 

開幕典禮（如程序） 

主席致開會詞： 

        朱鎮長、公所各單位主管、本會各位同仁，大家早。 

今天召開本會第 20 屆第 13 次臨時會，首先感謝朱鎮長率領公所

各課室主管參加本次臨時會，與本會代表同仁共同研商各項議題。 

本次臨時會之召開係依據地方制度法第 34 條規定辦理，請各位代

表同仁，踴躍提出寶貴意見。 

余秘書金泉報告：各位代表女士先生，現在按照議程進行討論提案，首先

討論的是鎮長提案第 1號案。 
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鎮長提案 第 1號案 

類 別：財政、主計 

提案人：朱鎮長秋隆 

案 由：請審議後龍鎮 106年度總預算第一次追加(減)預算案。 

說  明： 

一、依預算法第 79規定辦理。 

二、本鎮 106年度總預算第一次追加(減)預算案，業經編製完竣，歲出預算

數本次追加 36,681,000 元，歲入預算數本次追加 32,984,000 元，請惠予

審議。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

蔡主席易謀：本案係預算案，依規定須經三讀審議程序，現在進行第一讀

會，首先請本會秘書就標題宣讀一次(標題朗讀完畢)。現在進

行第二讀會作實質討論，請主計主任說明。 

陳主任碧雲：(請參照 106 年度總預算第一次追加(減)預算總說明)以上報

告，謝謝。 

蔡主席易謀：各位代表對這個案子有沒有什麼意見?請周代表。 

周代表政發：主任，我們書唸不多，妳這樣數字唸一大堆，資料卻是這幾

天才送過來，叫我們怎麼看?是差 300多萬嗎? 

陳主任碧雲：這次歲入總共是追加 32,984,000 元，歲出總共是追加

36,681,000元，所以差短 369萬 7000元。 

周代表政發：那怎麼辦?妳這本今天才送過來到我們手上，我相信我們代表

也需要花點時間去看。上回我們的財政報紙也登很大，我們

也要撙節支出、看緊荷包。 

陳主任碧雲：這次可能要先跟代表說聲抱歉，因為有些業務課可能必須急

著執行一些業務，所以時程上比較趕。 

周代表政發：那代表妳們的團隊有問題啊。 
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陳主任碧雲：還是代表就歲出的部分做逐頁審查。 

周代表政發：還是下次再審?先保留，可以嗎?我尊重妳的意見。 

陳主任碧雲：希望今天可以審。 

周代表政發：那怎麼辦?看各位代表。 

蔡主席易謀：請鎮長說明一下，為什麼預算常常會延誤? 

朱鎮長秋隆：這次的追加減預算我們大概在一個月前就啟動了，因為中間

有些事情必須做修正，所以送到代表會這邊時有比較急迫一

些。下次定期會就要審議明年的預算了，所以這次追加減必

須趕在下次定期會之前，時間上稍微急迫這邊跟代表們說聲

抱歉。現在已經 9 月份了，有些修正必須在年度裡面趕快執

行，其中有一個最大的因素是在台電的回饋金上，他的行政

作業程序比較冗長，送過去的計畫也都一直在修正，造成很

多時間上的延誤，這次的追加減預算有很大一部分都是在台

電回饋金的修正，中間耗掉很多討論的時間。 

周代表政發：鎮長你講的我們都了解，只是每次都這樣，好歹有點時間讓

代表們了解一下啊，我們也都是很支持鎮公所的啊。每次都

犯這種錯，我們感覺很不被尊重。 

朱鎮長秋隆：所以對代表真的感到很抱歉，主計主任也剛報到沒多久，對

各課室業務的運作也需要溝通，至於剛剛代表擔心公帑運用

的部分，我們主計在編列追加減預算的同時，就已經有加強

控管了，這點請代表們放心，主計在這方面很盡責的，我們

也都依照預算法來處理。這次追加減預算大概有增加 300 多

萬的金額，主要是經費的取得，每次取得一筆經費，我們就

要有一筆配合款，這次透過陳超明委員的幫忙在營建署這

邊，我們在海埔里的埔尾圳圳溝，營建署給我們 5000 萬經

費，這個圳溝歷經好幾屆里長都沒辦法處理，就是因為得不

到經費，當時在處理經費的過程遇到很多單位的推拖，後來

才透過陳超明委員、營建署的幫忙，才有這筆 5000萬經費，

我們自己就要準備 500 多萬的配合款，像這類的情形導致我
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們預算需要追加。 

周代表政發：對啊，那像剛剛這樣唸一唸，這些事我們會知道嗎? 

朱鎮長秋隆：原本這件我們要單獨送墊付的，但因為台電有很多案子，如

果我們每一件都送，代表會也都時常在糾正公所每次墊付都

這麼急，造成代表會很大的困擾，所以我們才想說是不是一

次擺進去、再一次解決。 

周代表政發：我知道公所同仁很努力做事，我要的是對代表的尊重，主計

主任下一次要注意這個問題。 

陳主任碧雲：是。 

陳代表美雪：鎮長，我覺得是我們這些代表太好商量了，只要是補助款我

們都不過問就同意，我希望錢是真的花在刀口上。每次你們

墊付案送來都很急，常常讓我們措手不及，都還來不及了解

內容。我知道你做事很認真，也很會要經費，但為什麼財務

又是負的?站在我個人立場，我覺得這個案子保留，等我了解

一下再來審理，看其他代表的意見如何? 

朱鎮長秋隆：跟各位代表拜託一下，雖然時間上有比較急一點，但這次追

加減的東西大部分都是用在我們建設經費上，尤其是埔尾圳

好不容易才得到營建署的補助。當然，代表的指正也對，時

間上我們確實急了一些，這邊再次向代表表示歉意，下次一

定加以改進，各課室下次任何要送到代表會的預算案子都一

定要在 10天前送到。 

花副主席麗卿：先休息 10分鐘大家商議一下。 

蔡主席易謀：好，先休息 10分鐘。 

(休息完會議再開) 

蔡主席易謀：各位代表對本案還有沒有意見?(在場均無表示意見)沒有的

話，現在進行第三讀會，第三讀會除與憲法或法律友相抵觸

者外，只能做文字修正，各位代表有沒有意見? (在場均無表

示意見)沒有的話，本案通過！ 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 2號案。 
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鎮長提案 第 2號案 

類 別：農業 

提案人：朱鎮長秋隆 

案 由：為本所輔導苗栗縣後龍鎮農會辦理「苗栗縣後龍鎮水稻產業發展

輔導計畫」(計畫編號：G676S06060)乙案，台灣電力股份有限公司核能火

力發電工程處中部施工處補助經費新台幣 30萬元整，因配合上級或同級政

府施政而核定必須分擔且須及時使用之支出，惟苗栗縣政府尚未核定，請

貴會同意辦理墊付，俟辦理追加(減)預算時再行轉正，請審議。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

蔡主席易謀：本案請農業課長說明。 

馬課長華君：這個計畫主要是針對農會在購買肥料補助農民的金額，農會

自身的配合款是 10萬元，農民自己要出 555萬 5000元，全

部購買金額是 595萬 5000元，請代表審議。 

蔡主席易謀：各位代表對這個案子有沒有什麼意見?(在場均無表示意見)沒

有的話，本案通過！ 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 3號案。 

 

 

鎮長提案 第 3號案 

類 別：圖書館 

提案人：朱鎮長秋隆 

案 由：本所申請「苗栗縣後龍鎮立圖書館內部設備更新及維護」(計畫編

號：G676-06002)經費補助案，台灣電力股份有限公司核能火力發電工程處

中部施工處同意補助新台幣 10萬元及需配合款 29,000元共計新台幣 12萬

9000元，惠請貴會同意先行辦理墊付，俟 106年度辦理追加減預算時轉正，

請審議。 
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辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

蔡主席易謀：本案請圖書館管理員說明。 

呂管理員秀敏：這個案子台電同意補助 10萬元，我們自己配合款 2萬 9000

元，主要是用來施作窗戶，窗戶因為都 30多年有脫落老舊的

跡象，因為經費不多，我預計做 38,000元的窗戶更新、服務

台桌面更新 6000元、三樓閱覽室的單人閱讀桌 10 張，請代

表審議。 

蔡主席易謀：各位代表有沒有什麼意見?(在場均無意見)沒有的話，本案通

過！ 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 4號案。 

 

 

鎮長提案 第 4號案 

類 別：社會 

提案人：朱鎮長秋隆 

案 由：有關本鎮「106 年度社區照顧關懷據點補助經費」獲衛生福利部

社會及家庭署補助新台幣 59萬 8858元整一案，經查本(106)年度未編列是

項預算，惠請貴會同意先行墊付辦理，俟年度追加減預算時再行轉正，請

審議。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花副主席麗卿：本案請社會課長說明。 

王課長玉美：這個案子獲衛生福利部社會及家庭署補助新台幣 59 萬 8858

元，這個案子本來就有，是放在縣政府，是補助本鎮三個社

區發展協會(豐富、溪洲、大山)的社區關懷據點，今年因為是
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經過他們討論之後，把放在縣政府那邊的錢放到公所這邊，

由我們這邊來核銷，請貴會審議，謝謝。 

蔡主席易謀：各位代表還有沒有什麼意見?(在場均無表示意見)沒有的話，

本案通過！ 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 5號案。 

 

 

鎮長提案 第 5號案 

類 別：民政 

提案人：朱鎮長秋隆 

案 由：本所申請「苗栗縣後龍鎮校椅里及南港里老人健身器材建置計畫」

(計畫編號：G676-06009)經費補助案，台灣電力股份有限公司核能火力發

電工程處中部施工處同意補助新台幣 19萬元，與原申請案短缺 8,000元，

須將配合款提高至 30,000 元，墊付金額共計新台幣 22 萬元，惠請貴會同

意先行辦理墊付，俟 106年度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

蔡主席易謀：本案請民政課長說明。 

賴課長玉華：本案是向台電申請的「苗栗縣後龍鎮校椅里及南港里老人健

身器材建置計畫」，台電核定新台幣 19 萬元，公所自籌 3 萬

元，請代表審議。 

蔡主席易謀：請陳國忠代表。 

陳代表國忠：這應該是屬於社會課的工作，怎麼會跑到民政去? 

賴課長玉華：因為各里有 10萬元的建設經費，有些里申請土木工程、有些

申請廣播器材，這兩個里申請健身器材，所以算民政課的業

務。 

陳代表國忠：等於是里辦公處作在社區的就對了? 
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賴課長玉華：不是，我們是校椅里跟南港里里長…。 

陳代表國忠：到底是社區的還是里辦公處的? 

賴課長玉華：是設在里辦公處的老人器材。 

朱鎮長秋隆：這個案子我來說明一下，因為我們得到台電一年 1000萬左右

的回饋，所以我有決定每個里給 10萬，因為以前每個里都有

10 萬元的基層建設經費，後來因為財政的關係都沒了，剛好

現在有台電的這個錢可以來申請，我就請各里辦公處來報看

這小型工程款要用在哪個地方，所有的業務都是由民政課來

做，所以才會跑到民政課來，包括監視器也是，連小型工程

的部分也是，只是有些發包的工作會請建設課幫忙，以上跟

代表解釋。 

蔡主席易謀：各位代表還有沒有什麼意見?請陳代表。 

陳代表美雪：鎮長，10萬塊買健身器材，里長家有地方放嗎? 

朱鎮長秋隆：放在公園。 

陳代表美雪：據我所知，以前社區也有這樣買，但使用率好像不高。 

朱鎮長秋隆：這個我們尊重里長各里的需求，他們自己呈報上來的。 

陳代表美雪：不是你們幫他選的喔?那就沒辦法，這 10 萬塊就是要讓他們

自由發揮，不要去限制。 

朱鎮長秋隆：對。 

陳代表美雪：但公所還是要監督好，不能隨便搪塞，譬如監視器就好，我

們大山是用焚化爐回饋金，這個好像是建設課發包的，這個

保固期幾年呢?好像沒個 10 年不行，真的很扯才沒幾年就不

能用了，多久前裝的? 

劉課長威廷：大概 102年，四年前裝的。 

陳代表美雪：大概兩年多前就不能看了，之前遭小偷要去調監視器都沒辦

法。下次如果要再裝，一定要找有良心的廠商，之前有人說

過那個裡面沒東西，這個之前有人反應過你們都不知道，因

為有人去維修過發現裡面都沒東西，當然都不能看，希望這

個能注意一下。另外我建議，盡量跟警察單位配合來架設監
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視器。 

朱鎮長秋隆：跟代表報告，這次台電的金額花在監視器上是很多的，有些

台電沒補助的地方，我們也在追加減預算內追加。 

陳代表美雪：鎮長，我的意思是說不要光只會做，我們可以跟警察單位配

合嘛，一組我們可以出 10 萬啊。上次 102 年大山花了 165

萬做，現在將近 90%的監視器都不能看了，這樣怎麼追究責

任?每年都編 4萬多的維修費，我看了真的很火大，錢完全沒

花在刀口上。維修的部分可以不用公所發包，由里長來處理，

有任何問題民眾會去找里長，不然像是公所發包的話，弄完

之後都不理不睬。 

蔡主席易謀：監視器這個事情我覺得應該要跟竹南分局談，每個派出所自

己裝，他們才有錢維修，我們就算有錢裝也沒錢維修。 

朱鎮長秋隆：跟主席報告，我們現在裝的監視器功能都很好，剛講的是 10

多年前裝的，那些幾乎都不能用了，所以現在各里的監視器

有需要的都會各別報上來，公所能幫忙處理的會儘量弄，有

些重要路口警察才會來裝，至於里內小路他根本不幫你裝，

現在我們裝的監視器都是用在里內比較小條的路，這些都是

里長針對各里的需求統籌報上來的，裝設完管理的部分也都

委由里長，有維修問題才會找公所，我們在發包的時候也都

會要求廠商品質，以後監視器的使用壽命應該都會比較長。 

蔡主席易謀：各位代表對於本案還有沒有意見?(在場均無表示意見)沒有的

話，本案通過！ 

余秘書金泉：各位代表女士先生，鎮長提案的部分已經結束，這次我們代

表沒有提案，接下來的時間是臨時動議。 

 

臨時動議 

 

蔡主席易謀：請陳代表。 

陳代表美雪：鎮長、課長，上次那個案子你有沒有看到? 
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劉課長威廷：這件上次有報縣府了。 

陳代表美雪：就是這樣才讓人生氣，上次風災到現在多久了?怎麼遲遲不處

理，這麼緊急的事，可以公所自己花啊，又沒多少錢。 

朱鎮長秋隆：跟代表報告，這個以前是縣政府做的，要由他們來處理財對

啦。 

陳代表美雪：我知道，但有危險性應該由公所快點弄好，遠水救不了近火，

等縣府來弄好不知道要多久了，萬一到時候出人命誰要負責。 

朱鎮長秋隆：縣府該負責，我們已經都報上去了，他還不來幫我們處理，

我們已經追了兩三個月了。我們有個原則，如果是縣府做的，

他要對他的品質負責，而且他可能還在保固期內，所以報給

縣政府是對的，如果縣府沒辦法處理，公所再來插手才對。 

陳代表美雪：這樣講是推卸責任，課長，颱風離現在多久了? 

馬課長華君：三個月。 

陳代表美雪：妳們再去追看看，看還有沒有保固，沒有的話由我們公所來

做，這個晚上很危險，不知情的人萬一跌下去怎麼辦?這可是

在馬路旁耶，我給妳們半個月的時間，不然就由公所來做。 

朱鎮長秋隆：這個要看他們有沒有開口合約，有的話很快。 

陳代表美雪：馬課長，我剛給妳的資料有看到吧?資料左上方的圖，是不是

早就比水溝還要高了? 

馬課長華君：是。 

陳代表美雪：那是誰核定給他做掩埋場的?為什麼給人家放土方?那個水溝

怎麼辦?你有沒有看到? 

馬課長華君：有。 

陳代表美雪：這塊地妳負責追，看誰核定的?有沒有合法? 

劉課長威廷：這個溝是水利會管理的，他們說之後會做護岸，目前是一個

土堤而已。 

陳代表美雪：這塊地不是算國有局的嗎? 

劉課長威廷：旁邊還是算水利會管理的，我們的部分，水利會那邊已經先

填平了，之後我們會做社區公園使用。 
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陳代表美雪：社區公園有需要那麼大片土地嗎?誰答應給他放置東西的? 

劉課長威廷：這個放置的部分是水利會他自己土地管理的部分，我們的部

分他已經填完了，也有跟台電申請造林，之後會種植一些樹

木。 

陳代表美雪：你認為合理嗎?我感覺是圖利他人。 

劉課長威廷：那些水溝旁的部分也算水利會的。 

陳代表美雪：水利會可以為所欲為嗎?既然這樣我就想辦法把他搞大一點。 

蔡主席易謀：請周代表。 

周代表政發：社會課長，縣府現在比較沒錢，現在我們社區辦活動今年經

費好像編 180 萬，明年妳再加強一下。鎮長，台電這 1000

萬是要到明年有嗎? 

朱鎮長秋隆：原則上是有。但政策一直在變，我也不敢講得很篤定。 

周代表政發：他們沒有任何的承諾或書面嗎? 

朱鎮長秋隆：陳超明委員有跟我講，但書面是沒有。 

周代表政發：台電這個給各社區補助應該都可以吧?這 1000 萬第一年弄得

好像都霧煞煞，現在應該都上手了吧?我們每個社區給代表的

壓力也很大，希望這 1000萬有時也給我們代表發揮一下。 

朱鎮長秋隆：只要是用在鎮上的，代表有需要就跟我們講一下。 

蔡主席易謀：請陳代表。 

陳代表國忠：因為林朝通代表喉嚨講話不方便，我代替他發言一下，外埔

漁港的木棧道護欄都壞了，會影響到遊客安全，希望公所趕

進反應到縣府去，看是要由哪些單位來處理。 

朱鎮長秋隆：這件事我也很痛心，這個問題反應非常久了，都跟我們說準

備要發包、準備要做了，上次漁業署署長來，我在現場也跟

他反應，關於木棧道他講到一點，這個要加以修復，木棧道

下方原先要做為店鋪的他建議拆除，這個縣府應該有開始著

墨了，南龍區漁會當時應該也有得到漁業署的補助，這個應

該會馬上處理了。 

蔡主席易謀：鎮長，我這邊提議一下，關於後龍的英才書院、清水廊道、
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客家圓樓的維修及所有權歸屬，以前很漂亮的現在都雜草叢

生。 

朱鎮長秋隆：跟主席報告，我跟主秘大概在半個月前，曾經到縣政府去找

秘書長，希望他們把英才書院、清水廊道、客家圓樓委託我

們來管理，希望他們每年提供 1800萬來委管這三個地方，當

時秘書長說提這麼多經費怕上面不會答應，他問我底線，我

說一年 1000萬，這三個地方我們來幫忙經營，秘書長說他會

再向上面反應，現在就等他們的回應。 

蔡主席易謀：這三個地方都在後龍，對我們真的很重要，常常有民眾在講

荒廢成這樣給人看笑話，這是我們後龍的門面，縣府要擺爛

我們不能啊。 

朱鎮長秋隆：我們能體諒縣府的財政拮据，但我們也責無旁貸的應該來管

理這三個地方，只是要看縣府是否願意讓我們管理，目前我

們也積極爭取當中，如果持續沒反應到時候再請主席及各位

代表我們一起到縣府陳情，必要時也須直接向縣長反應。我

們對那個地方有很多想法及概念，希望能活化這三個場域。 

蔡主席易謀：各位代表對於鎮公所的施政還有沒有意見?(在場均無表示意見)

沒有的話，明天的議程本席提議變更為代表各自下鄉考察，

各位代表有沒有意見? 

周代表政發：沒有。 

花副主席麗卿：沒有意見的話，本案通過，散會！ 

 

散  會：民國 106年 09月 19日（星期二）上午 11時 30分 
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參、附  錄 

一、議決案分類統計一覽表 

類 別 

提案別 

財政 

主計 
民政 建設 社會 環保 其他 合計 

鎮長提案 

提案 1 1  1  2 5 

通過 1 1  1  2 5 

不通過        

代表提案 

提案        

通過        

不通過        

陳情案 

提案        

通過        

不通過        

合計 

提案 1 1  1  2 5 

通過 1 1  1  2 5 

不通過        

審議結果：通過 5件、不通過 0件，共計 5件。 

二、代表出席狀況一覽表 

職稱 姓名 

09月 

18日 

（星期一） 

09月 

19日 

（星期二） 

09月 

20日 

（星期三） 

主席 蔡易謀 ○ ○ ○ 

副主席 花麗卿 ○ ○ ○ 

代表 呂中慶 ○ ○ ○ 

代表 王光松 ○ ○ ○ 

代表 謝海山 ○ ○ ○ 

代表 周政發 ○ ○ ○ 

代表 魏水樹 ○ ○ ○ 

代表 林朝通 ○ ○ ○ 

代表 陳美雪 ○ ○ ○ 

代表 陳國忠 ○ ○ ○ 

代表 王木林 ○ ○ ○ 

備註：  ○ 出席   △ 請假   ╳ 缺席 


